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１． 上江洲  安昌  議員 一般質問要旨 
（１）照屋町長の政治姿勢について 

① なぜ、どうして、町長になろうと思ったのか聞きたい。 

② 町長に当選して、前職（副町長）との違い（心境等）を聞きたい。 

③ 政策公約を聞きたい。 

④ 政策実行計画について考えているか聞きたい。 

⑤ 町政評価委員会をつくった方が良いと思うが考えを聞きたい。 

⑥ 照屋町長の人柄は、トップダウン型、ボトムアップ型、何型だと思うか聞きたい。 

 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

２． 上 原   晃   議員 一般質問要旨 

（１）選挙について 

  ① 町長選挙（４月２２日投、開票）の投票率をどう考えていますか。 

  ② 若者達（１０代、２０代、３０代）の投票率向上対策をどのようにお考えか。 

（２）「辺野古新基地建設」県民投票について 

  ① 本町としてどう判断し、現状をどのようにお考えですか。 

（３）町政運営、まちづくりについて 

  ① 新町長に伺います。当選後（約２ヶ月）の心境と、今後多くの政策実現に向けてど

う取り組むお考えですか。 

  ② 職員教育、平和教育についてはどのようなお考えか。 

 

 

           答弁を求める者  町 長   教育長  選挙管理委員長 

 

３． 宮 平  正 傳  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町地域総合交通戦略について 

  ① 新たな公共交通システム導入の検討として、広域協議の設置と調査・検討の促進に

ついて、具体的な施策と実施時期を説明願いたい。 

  ② 公共交通の充実として、バス路線の再編・拡充の具体的な施策と実施時期を説明願

いたい。 

  ③ 公共交通利用環境の改善として、バリアフリー機能を備えた車両の導入について、

具体的な施策と実施時期を説明願いたい。 

  ④ 道路交通体系の構築と渋滞の解消として、与那原交差点の改良の具体的な施策と実

施時期を説明願いたい。 

  ⑤ 町民全体に対する意識改革として、相乗り奨励について、カーシェアリングの推進、 
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    カーフリーデー等公共交通利用を促進するイベントについて、具体的な施策と実施

時期を説明願いたい。 

  ⑥ 国、県が実施する沖縄次世代都市交通システム（okinawa-ＡＲＴ）与那原町地域総

合交通戦略との関連を問う。 

（２）那覇空自ヘリドア落下について 

  ① 那覇空自が実施した原因調査、再発防止について問う。 

  ② 那覇空自ヘリドア落下で与那原町が那覇空自に対し何かアクションしたか伺う。 

（３）兄弟小節を町役場のチャイム音として使用できないか問う。 

 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

４． 当 真   聡  議員 一般質問要旨 

（１）町長の政治スタンスについて 

  ① 前町長の後継として何を重点に進めていくのか。 

  ② 県政及び国政については、どのスタンスでリーダーシップをとるのか。 

  ③ 前町長との間でどうしても完結、あるいはなしとげて欲しい等の約束があったのか。 

（２）副町長人事について 

  ① 城間副町長を推薦した主な理由は。 

  ② その後の調整監職の決定は。 

 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

５． 上 原  昌 之  議員 一般質問要旨 

（１）健康保険制度の抜け道として 

  ① 昨今、日本中の医療保険制度を揺るがしかねない事態が起きている。外国人が日本 

   の公的保険制度を使用し、高額医療を受けるケースが続出している。本町は大丈夫か

伺います。 

（２）新基地建設県民投票の賛否について 

  ① 県民の血税を使ってまで県民投票をすべきか、町長は指示するのか伺います。 

（３）農地法について 

  ① 農地を効率的に活用したい人のために、どのような支援策があるか。 

 

 

答弁を求める者  町 長  教育長   



 3 

６． 舩 谷  政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）中小企業の振興に関する条例制定を 

  ① 見出しの条例について県内ではどこが制定しているか。 

  ② この条例の目的は。 

  ③ 本町にも必要と考えるがどう思うか。 

（２）地域と連携を図り、子どもを取り巻く環境整備の向上を 

  ① 小中学校（生徒）において、教養、安全面の対策は十分といえるか。 

  ② 小中学校において、授業や課外授業、安全対策、その他、地域との連携を図って行

っている授業はあるか。 

  ③ 本町では学校支援コーディネ―ターはいるか。活用されているか。 

（３）子どもの貧困対策を 

  ① 子どもの居場所事業では、どのような効果が表れているか。 

  ② 今後も継続してほしいが、予算等本町の見解を伺う。 

（４）交通弱者対策を 

  ① コミュニティーバスの進捗状況は。 

（５）町内公園の衛生面強化を 

  ① 与那古浜公園に犬の糞が多い。子どもを安心して遊ばす事ができないとの声。対策

はないか。 

 

 

           答弁を求める者    町 長  教育長   

 

７． 我 謝  孟 範 議員 一般質問要旨 

（１）辺野古新基地建設について（県民投票） 

  ① どう捉えているか。 

（２）町長公約について 

① 建白書精神堅持の考え方。 

② 高齢者支援対策について。 

（３）与那原町都市計画について 

① 区画整理事業の計画。 

② 墓地公園整備計画は。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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８． 山 口   修   議員 一般質問要旨 

（１）与那原町内の地域コミュニティーの強化発展の施策について 

  ① 現在の町内１３行政区の現状をどのように把握しているのか。それぞれの行政区内

で様々な問題点や解決方法等の対策はとられているのか。 

  ② 例として危険箇所問題や野良犬・野良猫対策、道路等の路面、道路標識のライン等

また、不法駐車などなどがあると思うがどのくらい掌握されているか。 

  ③ 自治会加入率を公表されたい。この状態をどう見るのか。 

  ④ 加入率を上げる、加盟世帯を増やしていく方策への支援、行政指導等どのような対

処を考えているのか。 

  ⑤ 県外視察研修も必要ではないか。過去に聞いたことがどうなのか。調査研究不足だ

と感じるが具体的に実践されたい。 

（２）行政区の統廃合問題について、何等進展がこの数年間ないと思うが怠慢ではないか。

どうするつもりなのか 

  ① この問題についての進捗状況から説明願いたい。各行政区の状況を軽く見てはいな

いか。 

  ② 具体的な対応と方針をはっきりさせて頂きたい。痛みを伴わない改革はない。流さ

れては困る。明確な回答を求める。 

（３）マリンタウン東浜竣工記念誌の発刊について問う 

  ① 何部作成して、その配布（寄贈や贈呈）対象者の選定の経過を説明願いたい。また、

その費用総額はいくらかかったのか。 

（４）与那原町における土石流・地滑り災害等の自然災害への対応と沖縄県の調整協議につ

いて 

  ① 数年以上前に沖縄県と与那原町がこれらの問題について町民への周知と説明をさ

れた記憶があるがその後どうなっているのか。 

  ② 災害は忘れた頃に発生しているのではないか。改めて町民への喚起が必要でないか

と思うがどうか。 

  ③ 予防措置等（砂防ダム等）はどうしていく考えなのか説明願いたい。 

  ④ とりわけ、今後某建設会社による開発予定といわれている運玉森斜面やマリンタウ

ンゴルフ場等雨乞い森斜面をどうするのか。 

  ⑤ 沖縄県が計画されている県道新設計画にもリンクされるのではないかと思われる。

沖縄県ともよく協議されたいと思うがいかがか 

（５）市街化調整地域の改訂問題について 

  ① 与那原町の再開発計画の最大の問題点、障害ともいえる市街化調整区域の変更につ

いてどうされていく考えか。 

  ② この区域の設定は沖縄県がしていると聞くがこの経過説明を求めたい。 

  ③ 沖縄県と設定変更は協議されているか。目標を持って取り組むことを求めるがその
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計画はあるのか 

 

答弁を求める者    町 長  教育長   

 

９． 德 田  将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）ＳＮＳを通して行政サービス 

  ① 各種ＳＮＳを利用して登録型の行政サービスの発信は出来ないか。 

  ② 町民はリアルタイムでほしい情報を求めているがどう思うか。 

（２）青年会活動に対して本町のサポート体制について 

  ① 今までにどのようなサポート体制をしてきたか。 

  ② 各青年会も人員不足で悩んでいるが、青年会を活発にするためにも行政側からどの

ようなサポートが出来るのか。 

（３）公立保育所以外の日よけネットについて 

  ① 公立の保育所に設置した日よけネットの効果はどうか。 

  ② 公立だけの設置は何か理由があるのか。 

  ③ 認可保育所全てに設置予定はあるのか。 

  ④ 与那原小学校プールに設置されている日よけネットの効果及び予算は。 

（４）新庁舎建設について 

  ① 新庁舎建設の方向性について 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

10． 新 垣  真 一  議員 一般質問要旨 

（１）町長選挙で掲げた政策について 

  ① 中学校までの医療費窓口無料化の政策を掲げてましたが、具体的な実施計画を伺い

たい。 

  ② 地域による高齢者の買い物支援の政策についても具体的な実施計画を伺いたい。 

（２）生活保護世帯の子どもの進学支援について 

  ① 本町の生活保護世帯の子どもの大学進学の現状を伺いたい。 

  ② 生活保護世帯の子どもの大学への進学を支援する「進学準備給付金」が創設されま

した。それを受けて本町の対応、取り組みを伺いたい。 

（３）交通安全対策について 

  ① くじら橋の信号機設置の進捗状況を伺いたい。 

  ② 町道浜田大見武線道路標示の対応状況を伺いたい。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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11 喜屋武  一彦  議員 一般質問要旨 

（１）給食センター建替えと学校給食について 

  ① 建替えの計画はどうなっているのか。 

  ② 給食センターの都合で配食が出来ないことがあるが、原因と事後の処置はどうして

いるのか。 

  ③ 学校給食についてアンケートを取ったことがあるのか。（保護者を含めて） 

  ④ 意見を踏まえてどこに原因があるのか、改善策はどうすればいいのか対策を考える

べきと思うが。 

（２）駐車場管理について 

  ① 東浜野球場駐車場の管理状況はどうなっているのか。 

  ② 観光交流センター下の駐車場の管理状況はどうなっているのか。 

  ③ 放置車両（不法投棄）や事件事故の対応はどうなっているのか。 

  ④ 今後の対策は（有料駐車場）を含めて考えはあるのか。 

  ⑤ 事件事故の管理責任はどう考えているのか。 

（３）町長選挙について 

  ① 後継者指名とはどのような事を指すのか。 

  ② 政治的スタンスは保守系の立ち位置なのか。 

  ③ 辺野古への対応も継承なのか 

   

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

12 松 長  康 二  議員 一般質問要旨 

（１）庁舎建設について 

  ① 補助金で建設を行った時と、行政、民間で建設を行った時の町の持出しの差額はど

のくらいあるのか。 

  ② 収益的の差額は。 

  ③ 以前から周辺整備も含め庁舎建設を行うべきではないかと提言しているが、今回の

提案部分では庁舎のみとなっているが、どのように考えているのか。 

（２）町道２３号線の進捗について 

  ① 土地買収の進捗状況はどのようになっているのか。 

（３）待機児童について 

  ① 今年度の待機児童数は。 

  ② 来年４月に開所する新設保育所により、どのくらい解消される予定か。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 


